



## ARTIKEL

Presseschau ● 20.03.2023

### „Tag der Energiegenossenschaften“ in den Medien

Über die Veranstaltung in Beilngries berichtete u.a. das „Neumarkter Tagblatt“.

Es titelt „Bürger sollen sich beteiligen“ und greift die Rede von Bayerns Wirtschaftsminister Hubert Aiwanger auf, der die Genossenschaften ermutigt habe, sich bei der Energiewende einzubringen. Sie dürfe keinesfalls am einfachen Bürger vorbei oder auf dessen Rücken ausgetragen werden. GVB-Präsident Gregor Scheller habe zuvor vom ländlichen Raum als „Spielfeld der Energiewende“ gesprochen. Insbesondere beim Thema Windkraft zeige sich, dass entsprechende Planungen durchaus auch einen „Sturm der Entrüstung“ auslösen können. Daher müsse der Ansatz sein, Betroffene zu Beteiligten machen. „Nur, wenn man die Bevölkerung mitnimmt, wird die Energiewende auch gelingen“, wird Scheller im Artikel zitiert. Genau hier würden Genossenschaften ihre Funktion erfüllen - und dabei auch dafür sorgen, dass die Wertschöpfung bei der Energiewende in der Region bleibt.

Der Artikel über den „Tag der bayerischen Energiegenossenschaften“ erschien im „Neumarkter Tagblatt“, im Eichstätter Kurier und Hilpoltsteiner Kurier (Bezahlschranke).